

Glasfaseranschlüsse für Mehrfamilienhäuser durch die UGG

Ergänzend zum staatlich geförderten Ausbau durch die Breitband Ortenau konnte in den verdichteten Siedlungsbereichen Wolfachs der Telekommunikationsdienstleister Unsere Grüne Glasfaser (UGG) als Partner für den eigenwirtschaftlichen Ausbau gewonnen werden.

Nachdem sich das Unternehmen bislang auf Ein- bis Zweifamilienhäuser konzentriert hatte, werden künftig auch Glasfaseranschlüsse für Mehrfamilienhäuser ab vier Wohneinheiten angeboten.

Der Anschluss eines Mehrfamilienhauses und die Verkabelung bis in alle Wohneinheiten muss dabei durch den Eigentümer beauftragt werden. Wenn Bewohner sich für den Abschluss eines Internetvertrags mit einem über das UGG-Netz verfügbaren Internetanbieter entscheiden, würde diese Wohneinheit kostenfrei für den Eigentümer angeschlossen, teilt die UGG mit.

Im Ortenaukreis können Interessierte, die über die UGG angeschlossen werden, zwischen den Internetanbietern O2 und Stiegeler wählen.

Mehr Informationen zum Thema hält das Unternehmen bereit unter <https://unseregrueneglasfaser.de/mfh/> .

Weitere wichtige Details zum geförderten sowie eigenwirtschaftlichen Breitbandausbau in Ihrer Gemeinde finden Sie unter <https://www.breitband-ortenau.de/> .